
第５９回番組審議会議事録 

 

◆開催日時   2012年 8月 21日（火） 12：00～13：30 

◆開催場所   キャッチネットワーク 特別応接室 

◆ 出席者  

＜委員＞  

碧南市： 鈴木誠委員、石川陽子副委員長  刈谷市：小島英敬委員 

安城市： 石川厚子委員、田中克浩委員   

高浜市： 後藤泰正委員長      

欠席  二宮由美子委員（刈谷）、村田篤史委員、古味真里委員 （知立）、成田淳子委員（高浜）        

＜エフエムキャッチ＞ 

取締役社長川瀬隆介、専務取締役森雅博、取締役倉地陽一 

営業Ｇﾘｰﾀﾞｰ村瀬進治、営業 G堀安孝、編成制作Ｇﾘｰﾀﾞｰ勅使河原正直 

 

＜議事内容＞ 

１． 近況報告 

（1）川瀬社長より 

  ①KATCH開局 20周年 

（2）事務局より 

  ①災害放送実績と総合防災訓練 

②KATCHテレビでラジオ放送 

  ③７～８月活動報告 

 

  平日夜のワイド番組「Pitch Beat Street 838」についての意見交換 

事務局から番組の概要を説明した後、先週放送分の抜粋版を委員の皆さんに聴取し

ていただき、以下のような意見と感想を頂きました。 

     

＜番組内容について＞ 

・ 地域の祭りなどの情報を知ることができてよい。 

・ ニュースがあると良い。 

・ 若い人中心の内容で良い。 

・ 静かな音楽も取り入れて欲しい 

・ 多彩で親しみやすい 

・ 特別番組の案内が徹底していて良かった。 

・ パーソナリティの紹介する情報が良い。 

・ オリンピックの話しがコンパクトにまとまっていて良かった。 

・ 番組全体でトークの割合が多い 

・ パーソナリティが個性的で曜日によって変化があってよい 

・ BGMの音量が大きいのが気になる。 



・ 音楽が癒しとなってよい 

・ 映画館などの紹介が良く、聞いて行きたくなってしまう 

・ ターゲットを絞る意味ではこのやり方で良い 

・ もう少し放送時間が遅くても良いのでは無いか？ 

・ 非常に聞きやすい 

・ 子ども達が知っている曲が流れない 

・ 日替わりのコーナーがとても良い 

・ 番組タイムテーブルにコーナー情報を掲載して欲しい 

 

＜パーソナリティについて＞ 

・ 日常会話並のクセの無いトークで親しみを感じた 

・ 声のレベルが一定でないパーソナリティがいる。直した方がよい。 

・ 自然でわかりやすいパーソナリティが多い 

・ パーソナリティの声がとても良い、好感が持てる 

 

そのほかの番組、または全体についての意見交換 

 

４．   次回日程  平成２４年１０月１６日（火）12：00～13：30 

             意見交換番組は「三河みちくさ散歩道」 

                        「Saturday Brunch」 

以上の議事を進行し、委員長よりエフエムキャッチに対し、「今後も本日の意見を参考にして、

より良い番組作りを進めてください。」とのことばをいただき閉会しました。 

以上 


